

*Aprender jugando*

# Un día en la 'Escuela Infantil de Tráfico'

Desde hace unos días, el Parque de Tráfico Infantil ubicado en el Parque de Santa Ana, se ha convertido en un aula perfecta para los alumnos de entre 8 y 11 años que participan en la 'Escuela Infantil de Tráfico', una iniciativa impulsada desde el Ayuntamiento, en colaboración con la Junta y la DGT.

ESTHER ORTIZ

**C**ómo comportarse cuando uno es peatón, qué hacer cuando uno viaja en coche o en autobús, cómo actuar cuando nos convertimos en ciclistas, qué significan las señales de tráfico o qué nos quiere decir con sus gestos ese amable policía, son algunas de las 'normas' que aprenderán los más de 1.175 escolares de entre 8 y 11 años que van a participar este curso en la 'Escuela Infantil de Tráfico'.

Se trata de una iniciativa pedagógica impulsada por el Ayuntamiento con la colaboración de la Junta de Comunidades de C-LM y la Dirección General de Tráfico, que se ha puesto como meta enseñar a los ciudadanos más pequeños que respetar las normas de tráfico no es un capricho sino una necesidad, puesto que de ello depende su seguridad. De ahí, que el nombre elegido para presentar la actividad en

sociedad haya sido el de 'Vive + Seguro'.

Las clases, que son impartidas tanto por policías municipales como por monitores especializados, en horario de 10 a 13 horas, contemplan una primera parte teórica y una segunda, totalmente práctica.

Para llevar a cabo el proyecto, el Ayuntamiento cuenta con un instrumento perfecto: el parque infantil de tráfico de Cuenca, que dispone de un aula con capacidad para 25 pupitres y una pista de tráfico, en la que los escolares pueden, bien conduciendo Karts adaptados a su edad, bien subidos a bicicletas, o bien, como peatones, aprender el rol que les corresponda en cada momento dentro del complejo mundo de la Seguridad Vial.

Por supuesto dicho parque infantil, que se encuentra situado en el popular Parque de Santa Ana, ha sido previamente acondicionado para facilitar la tarea tanto de alumnos como de



Arriba, José M. Martínez Cenzano y Llanos Castellanos durante la presentación del proyecto 'Escuela de tráfico Infantil', bajo el eslogan 'Vive + Seguro'. Abajo, los alumnos del C.P. San Fernando, asistiendo a la clase teórica, impartida por el jefe de la Policía Municipal.



profesores. No olvidemos que, sobre todo el circuito rodado, no se encontraba en su mejor momento, dada su prolongada situación de desuso y abandono.

Dichos trabajos de rehabilitación se han centrado básicamente en la limpieza y poda de la vegetación circundante para que, por ejemplo, las ramas de los árboles no interfiriesen en la actuación de los pequeños conductores, así como en la instalación de diferentes señales de tráfico, entre las que se han incluido «varios semáforos», tal y como explicaba el concejal de Tráfico, Víctor Martínez

Patiño, para que 'las prácticas' sean lo más reales posible.

Uno de los primeros colegios en probar experiencia ha sido el C.P. San Fernando que acudía a la Escuela Infantil de Tráfico el pasado 28 de febrero, con 24 alumnos de 10 a 11 años.

Todos ellos se mostraron encantados con la posibilidad de participar de esta actividad en la que los actos de aprender y de divertirse no son, ni mucho menos excluyentes.

Y, así, jugando, a los peatones les quedó muy claro, entre otras cuestiones que, antes de cruzar hay que ase-